

# À propos du Les Bordes Golf Club

Classé parmi les 100 meilleurs clubs de golf au monde, **Les Bordes** est un club privé exclusivement réservé à ses membres, situé au cœur de la Vallée de la Loire. Le domaine abrite des installations de classe mondiale, notamment le légendaire **Old Course**, conçu par Robert von Hagge, et le **New Course**, salué à l'international, signé Gil Hanse — sans oublier un cercle de membres parmi les plus exclusifs du monde du golf.

Nous sommes fiers d'offrir un service exceptionnel, des expériences uniques et une culture fondée sur l'hospitalité sincère. Dans notre quête continue d'excellence dans le golf de luxe, nous recherchons un(e) **Assistant(e) des Opérations Golf**, dynamique, expérimenté(e) et professionnel(le), pour rejoindre notre équipe.

---

## Description du poste

En tant que membre essentiel de l'équipe des opérations golf, vous serez chargé(e) de soutenir les services golf au quotidien, tout en maintenant les plus hauts standards de professionnalisme, d'engagement auprès des membres et d'excellence opérationnelle.

### Missions principales :

- Accueillir les membres et invités avec chaleur, professionnalisme et courtoisie chaque jour
- Gérer efficacement les arrivées, les départs et la coordination des départs sur le parcours
- Veiller à la propreté, l'organisation et la présentation soignée des zones de chariots et de sacs
- Participer à l'organisation des tournois et des événements membres
- Maintenir des zones de practice impeccables et fonctionnelles
- Fournir des conseils précis sur les conditions du parcours
- Respecter à tout moment les standards de service du club (tenue, attitude, discrétion)
- Communiquer efficacement avec l'équipe golf ainsi que les autres départements afin de garantir une expérience de niveau international

---

### Profil recherché :

- Une expérience dans un club de golf ou un établissement haut de gamme est un atout apprécié
- Excellentes compétences relationnelles et en communication
- Esprit d'initiative, souci du détail et sens aigu du service client
- Passion pour le golf et bonne connaissance du jeu
- Maîtrise de l'anglais (le français est un atout)

- Disponibilité pour travailler en horaires flexibles, y compris week-ends et jours fériés
  - Une autorisation de travail valide dans l'Union européenne est requise
- 

## **Ce que nous offrons :**

- Une opportunité rare de travailler au sein de l'un des clubs de golf les plus prestigieux au monde
- Une rémunération compétitive
- Formation continue et développement professionnel
- Environnement de travail collaboratif et exigeant
- Aide au logement en cas de déménagement
- Accès à certains des meilleurs parcours de golf en France

# About Les Bordes Golf Club

Ranked among the world's top 100 golf clubs, **Les Bordes Golf Club** is a private, members-only club nestled in the heart of France's Loire Valley. The estate features world-class facilities, including the legendary **Old Course** designed by Robert von Hagge, and the internationally acclaimed **New Course** by Gil Hanse — along with one of the most exclusive membership circles in global golf.

We are proud to offer exceptional service, memorable experiences, and a culture rooted in genuine hospitality. As part of our ongoing pursuit of excellence in luxury golf, we are seeking a **Golf Operations Assistant** who is dynamic, professional, and experienced to join our team.

---

## Position Overview

As a vital member of the Golf Operations team, you will help deliver daily golf services while upholding the highest standards of professionalism, member engagement, and operational excellence.

### Key Responsibilities:

- Warmly welcome members and guests with professionalism and courtesy each day
  - Manage arrivals, departures, and tee time coordination efficiently
  - Maintain clean, organized, and presentable bag and trolley areas
  - Assist in organizing member events and tournaments
  - Ensure practice areas are tidy, well-stocked, and fully operational
  - Provide accurate information regarding course conditions
  - Uphold club service standards at all times (appearance, attitude, discretion)
  - Communicate effectively with the golf team and other departments to ensure a seamless, world-class experience
- 

### Profile & Qualifications:

- Prior experience in a golf club or luxury hospitality setting is highly valued
  - Strong interpersonal and communication skills
  - Proactive mindset, attention to detail, and a passion for delivering high-end service
  - Enthusiasm for golf and solid knowledge of the game
  - Proficiency in English (French is an asset)
  - Availability to work flexible hours, including weekends and holidays
  - Valid work authorization within the European Union required
  -
-

## **What We Offer:**

- A rare opportunity to work at one of the most prestigious golf clubs in the world
- Competitive compensation
- Ongoing training and professional development
- A supportive and demanding team environment
- Housing assistance available for relocation
- Access to some of the finest golf courses in France